

Fecha: 12-01-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Título: **Incendio consume al menos tres hectáreas en El Carmen**

Pág. : 10
Cm2: 141,6
VPE: \$ 141.074

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



Incendio consume al menos tres hectáreas en El Carmen

Un incendio consumía la tarde de ayer, al cierre de esta edición, al menos tres hectáreas en el sector Los Mañíos, de la comuna de El Carmen.

Según se informó, las llamas habían afectado principalmente pastizales, matorrales y desechos agrícola.

Recursos de Conaf, de Bomberos, del municipio y de agricultores de la zona se han desplegado en el combate de las llamas, entre ellos, tres brigadas Te-

restres, una brigada helitransportada, un helicóptero, dos aviones cisterna y 1 personal técnico.

Al cierre de esta edición, el incendio se encontraba activo con intensidad y propagación media a baja, con los recursos en el lugar, mencionaron, es favorable al control.

Según el administrador municipal de El Carmen, Enrique Chávez, el siniestro ocurrió en un fundo, ubicado a tres kilómetros del sector urbano.